

# BIRO DIAKHATE



Biro Ibrahima Diakhate wuchs im Künstlerviertel von Dakar auf und lernte neben anderen westafrikanischen Profimusikern bei Sasy Diallo, einer der größten Percussionisten Senegals.

Biro arbeitete unter anderem mit verschiedenen senegalesischen Ballets, der Gruppe Rakadjou sowie bei Spaniens Zirkus Ringlan, mit denen er zahlreichen Konzerte und Tourneen in Afrika und Europa gab.

Biro begleitete Peter Gabriel und Jousou N`Dour auf mehreren Konzerten, unter anderem in der Pariser Staatsoper.

Seit 1993 lebt Biro in Deutschland. Er gründete hier seine Gruppe Amoonafi, was soviel wie „es war einmal“ bedeutet. Damit steht Biro in bester Tradition mit den Geschichtenerzählern Westafrikas.

Biro führt seine Zuhörer und Schüler in „eine spannende Reise durch die Lieder und Rhythmen Westafrikas“.